

入間野小学校だより2月号

令和4年2月1日(火)

狭山市北入曽980 TEL 04-2958-2718



～みんなが大切にされる学校～

校長 丸山 丁士

「**いるまの**」**「仲よくする子 考える子 やりぬく子」**の育成

～ おもしろく 住みなすものは ～

2月の和風月名といえば「如月(きさらぎ)」^{※1}がよく知られていますが、これは中国の「如月(によげつ)」に由来しています。この「によげつ」には、「寒い冬が終わり、春に向かって万物が動き始める時期」という意味があるそうです。さらに、2月には「如月」の他にも「令月」という異名もあります。「令月(れいげつ)」には、「何をするにもいい月、素晴らしい月」という意味があり、新元号「令和」の由来ともなりました。

※1 この時期の寒さがまだまだ厳しいために、衣を更(さら)に重ね着するという意味から「衣更着(きさらぎ)」となったという説が最も有力なようです。

(参考: ウェザーニュース)



国内の新型コロナウイルス新規感染者が8万人を超え、過去最多を更新した先月末。そんなニュースを吹き飛ばすべく、この2月が文字通り「感染者数の増加が終わり、終息に向かって動き始める月」「何をするにも素晴らしい月」となるよう、今こそ“チーム入間野小”の底力を発揮すべき時かと思えます。団結力と助け合いの精神、そして何より素晴らしい児童たちが、頼りでもあり誇りでもある入間野小の最高の力を!

「人間は楽しんでいるとき最高の力を発揮する」と言ったのは、あの本田技研工業(通称:ホンダ)の創業者・本田宗一郎ですが、コロナ禍の今だからこそ、新型コロナを正しく恐れて正しく対処し、医療従事者の方々に感謝の念を抱きながらも、毎日の生活を楽しく過ごそうとする心の持ちようが、とても大切になってくるのだと思います。

「心の持ちようで、人生、如何様(いかよう)にでもなる」と言ったのは、明治維新の立役者であり、奇兵隊創設者でもある長州藩の高杉晋作ですが、彼はこうも言っています(下の句は、福岡の勤王女流歌人・野村望東尼)。

「おもしろき こともなき世を おもしろく 住みなすものは 心なりけり」

(世の中ってというのは 面白くないものだけど 面白

く過ごそうよ 面白くするもしないも 私たちの心次第なのだから)

毎日の生活を面白楽しく過ごすノウハウは、インターネットで調べれば、色々出てきますので(右QRコードはその一例:「人生を楽しむ方法やコツは? 本や名言から学ぶ人生の楽しみ方」)、今日はしばらくご無沙汰していた入間野小児童の魅力あふれるエピソードをお楽しみいただければと思います。



◎『教室に入る前に 手を洗おう!!』というアラカードを首からサげて登校の見守りをしていると、ある児童が「校長先生、朝からそんなカッコして恥ずかしくないんですか? みんなもうすっかりできてから、外して大丈夫ですよ!」…優しいなあ。

◎朝マラソンの時、一番最後まで走っている子をずっと待って応援してくれる上級生がいます。

◎昼休みのウサギ小屋の近くで、モンシロチョウを追いかけている児童に会いました。「ファール昆虫記知ってる?!」「はい!」将来は、昆虫博士が野球選手になりたいとのこと。「東大に入ります!」という児童もいます。応援してます!

◎「校長先生、絶コウチョウ!」と、何人もの児童が声をかけてくれます。

◎朝マラソンの時、ある児童が近づいてきて「今日、誕生日なんです!」「おめでとう!」すると近くにいた子たちが「どうしたんですか?」「今日、誕生日なんだって!」「知ってますよ!同じクラスですから!!」と言った後、「♪ハッピーバースデー、トゥーユー～」と合唱に。みんな楽しそうに、校舎の方に戻って行きました。…いいクラス、いい学校だなあ。

日	曜	2月の主な行事等
1	火	講話朝会
2	水	学習タイム 弁当の日 A&CP 回収
3	木	A5日課 学習タイム
4	金	学級の時間
5	土	
6	日	
7	月	読書タイム
8	火	体育朝会
9	水	学習タイム さみどり号 1年A4日課 入学準備説明会
10	木	A5日課 開校記念日 学習タイム
11	金	建国記念の日
12	土	土曜授業日
13	日	
14	月	読書タイム
15	火	学級の時間
16	水	学習タイム A&CP 回収
17	木	学習タイム クラブ活動 (3年クラブ見学) スクールカウンセラー来校日
18	金	学級の時間
19	土	
20	日	
21	月	読書タイム いるまのっこ放課後教室
22	火	56年懇談会
23	水	天皇誕生日 家庭読書の日
24	木	学習タイム クラブ活動
25	金	学級の時間 34年懇談会
26	土	
27	日	
28	月	読書タイム

令和3年度狭山市地区書きぞめ展出品者 「おめでとうございます！」

3年	
4年	
5年	
6年	

※特選受賞の3年 さん、 さんの
作品は、県展に出品されました。

『卒業式』について

1月20日付で県教育委員会から「まん延防止等重点措置に伴う市町村立学校の対応について(通知)」が発出され、『卒業式』については県下統一で以下のように決まりましたので、ご連絡致します。

「原則として児童生徒及び教職員で実施すること。ただし、身体的距離が確保できる場合には、保護者の参加も可能とする。その際は、児童生徒一人につき保護者1名までとし、座席を指定するなど、着席位置を把握できるようにすること。(抜粋)」

本校では、先月号でもお伝えしたように、保護者2名までを予定しておりましたので誠に遺憾ではありますが、お子様や保護者の皆様の健康・安全のため「魚歌水心」をお汲みいただき、ご容赦いただけましたら幸いです。

なお、今後の状況によっては、変更になる場合がありますので、『卒業式』の詳細につきましては、追ってご連絡致します。

「学校で児童生徒等や教職員の新型コロナウイルスの感染が確認された場合の対応ガイドラインの再周知等について」

埼玉県教育局から上記のような通知があった旨、1月27日に市教委より連絡がありましたので、ご参考までにその一部を以下に掲載致します。

1. 同一学級内に2名の陽性者が発生した場合は、5日間程度の期間を目安とした学級閉鎖を実施することを基本としているが、陽性者が1名であっても、以下に該当する場合には、学級閉鎖とすることが適切であること。

ア 周囲に未診断の風邪等の症状を有する者が複数いる

イ 複数の濃厚接触者相当の者がいる 以上
本校におきましても、学級閉鎖等の実施有無や日数等に関しまして、状況に応じた決定を、学校医の先生や関係機関の指導のもと行っております。

今月の生活目標

「ていねいな言葉づかいをしよう」

授業公開中止のお知らせ

2月7日(月)、8日(火)、10日(木)に実施を予定していた授業公開は、新型コロナウイルスの感染状況を鑑み中止といたします。